

香川自治会員の皆様へ香川自治会長 熊澤 辰夫
防災部会長 加藤 亮二**安否確認訓練参加へのお礼と花火に関するお詫び**

9月2日（日）の安否確認訓練は、あいにくの雨天にもかかわらず多数の皆様にご参加いただき、誠にありがとうございました。おかげさまで全会員世帯の94%の皆様にご参加いただくことができました。これはひとえに皆様の防災意識の高さの現れと役員も大変ありがたく思っております。これからも訓練の内容を検討してより良いものにしていきたいと考えておりますので、今後ともご協力のほど、よろしくお願ひいたします。

さて、今回は、訓練開始の合図としておりました花火を予定時刻より約15分も早く上げたことにより、皆様に困惑、混乱を与えてしましたことを、誠に申し訳なく思っております、深くお詫び申し上げます。

当日は開始時刻の30分ぐらい前から花火打ち上げの準備をして待機しておりましたが、徐々に雨脚が強くなり、雨雲レーダーで調べると開始時刻の9時頃はかなり強い雨が予想されました。花火業者の方から、これ以上雨が強くなると打ち上げられなくなるとの説明があり、花火を上げないと、かなり雨が降っていましたので訓練中止と思われる方がいらっしゃるかもしれませんと考えた末に、開始時刻の約15分前でしたが、打ち上げを強行した次第です。

打ち上げ前に各町内の災害拠点には連絡を入れたのですが、当然時間的に皆様のところにまで連絡が届くはずもなく、皆様が困惑されることは明らかでしたが、それでも訓練を実行していただけたと信じて行ったことでございます。

今後はこのようなことにならないよう訓練要領を見直したいと思っております。上記事情をご理解いただき、今回の不手際につきご容赦くださいますとともに、今後ともご協力のほど、よろしくお願ひいたします。

なお、9時5分ごろに上がった花火は訓練とは関係のないものです。